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REQUERIMENTO N.º  192  /2019 

  

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja encaminhado oficio a Sra. Renata Stela Quirino, Presidente 

do Hospital Municipal Walter Ferrari, a seguinte informação:  

 

 Porque o aparelho de exame de densitometria óssea esta parado há 

quase um ano, sendo que o contrato de prestação de serviços assinado 

em 10/2018 com a empresa Brasil Laudos, foram disponibilizados uma 

quantidade de exames como cortesia por parte da empresa, cobrando 

somente os exames que ultrapassarem tal quantidade, e os exames 

nunca foram realizados. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O contrato foi celebrado pela Sra. Presidente em 10/2018 com a 

empresa Brasil Laudos o qual foram disponibilizados como cortesia por parte da 

empresa contratada 300 (trezentas) densitometria óssea ao mês, sendo cobrado 

somente os exames que ultrapassarem essa quantidade e a sala com o aparelho está 

montada a quase um ano e totalmente parada e os exames não estão sendo 

realizados no Hospital Municipal, estão encaminhando os pacientes que necessitam 

desse exame para outros Municípios, gerando tempo de espera ainda maior, 

causando transtorno a população e mais gastos ao Município.  

Gabinete do Vereador José Muniz, 04 de novembro de 2019. 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de novembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 

 


